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Mesquita de Medeiros só reforça o convite sobre as oficinas que acontecerão, 
passando novamente a palavra para a presidente, ela da inicio a primeira 
pauta que é as demandas do Conselho Municipal dos direitos da Criança e 
Adolescente - CMDCA e as do Conselho Tutelar: relata que semana passada 
esteve em uma reunião com a Vice-Presidente do conselho do estado 
conceição do CEDECA , em conversa falam sobre o fortalecimento do 
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e Adolescente. Pois esta com 
algumas dificuldades em ações que tenha que esta movimentando junto ao 
colegiado, sugerindo uma formação para o melhor entendimento de cada 
papel dos representantes que compete ao Conselho Municipal dos Direitos da 
Criança e Adolescente e aos Conselheiros Tutelares. Em tipos de reunião ou 
em formação. E a vice-presidente do SEDECA sugeriu uma reunião 
descentralizada, convidando o próprio Conselho do Estado (SEDECA), os 
atores de redes do nosso município. Perguntando o que os conselheiros 
presentes acham da ideia?! Pois existe uma demanda muito grande e 
denuncias do conselho tutelar na qual ela não esta acompanhado para ter um 
bom funcionamento. Pois existe varias falhas para o desenvolvimento e 
avanço. Passando para a conselheira Teresa Cristina (SECJEL) fala que sente 
falta das participações dos conselheiros em ações do conselho como: 
reunião, nas comissões e ter alguém pra fechar as datas dos encontros das 
comissões e não acontecer falhas, pois as demandas são imensas. A 
presidente fala que cada comissão devam fazer acontecer, a conselheira 
Márcia Santos fala que as comissões tem que criar um cronograma do 
conselho que contemple uns feedback, e que fizesse de modo sistemático 
para conseguir fazer as reuniões. Continuando com a conselheira Márcia 
Santos fala sobre a extrema importância das pautas e que uma das pautas que 
estará sendo adiada e de urgência que de prioridade. Ficando assim decidiram 
que as comissões vão se encontrar e fazer um cronograma de planejamento 
das comissões. Passando para a presidente Tamiles Mesquita de Medeiros 
Lima que fala sobre a ata e resolução que foi enviada para a publicação, mas 
que obteve retorno de que havia informações desencontradas, de ata para 
resolução, propõem de falarmos com o jurídico da Secretaria de Direitos 
Humanos e Assistente Social, que é ligada ao conselho dos Direitos da 
Criança e Adolescente para saber como dar andamento e poder prosseguir 
com o retorno oficializado. Todos os conselheiros presentes concordaram 
com a sugestão da presidente, ficando certo da secretária executiva Maria 
Liana de França Melo, dê seguimento a essa demanda em retorno. Outra 
coisa que a presidente Tamiles Mesquita de Medeiros Lima fala é que a 
Conceição vice-presidente do SEDECA, das formações sobre o 
funcionamento do CMDCA, sobre o SIPIA, e ela sugeriu de dar essa 
formação com o recurso do fundo, que havia destinado no plano de 
aplicabilidade uma parte para pesquisa, mas já poderia vê com o colegiado 
presente se poderia usar uma parte do recurso para poder ter essa formação, 
mesmo que não seja necessário ser com a Conceição, mas que poderíamos vê 
com outro profissional, pegando orçamentos, uma formação para os 
conselheiros do CMDCA e outra para os Conselheiros Tutelares, tratando 
sobre o empoderamento dos conselhos e quais os papeis de cada um, fazendo 
um ciclo de formações. A conselheira Márcia Santos ressalta que estará 
acontecendo uma formação para todos os conselhos e conselhos tutelares 
uma formação dada pelo Ministério Publico, perguntando a presidente se não 
seria o mesmo foco de aprendizado?! A presidente Tamiles Mesquita de 
Medeiros Lima ressalta que o foco deles é de que comece de maneira bem 
básica e da continuidade mais aprofundada, e gostaria de saber se aguarda 
pelo Ministério Publico ou se já poderíamos da em andamento com a parte 
separa para pesquisa do fundo? A conselheira Valdiana Pimentel Ponte 
Marques concorda que ira oferta para o colegiado junto às camarás técnicas 
do conselho, e a conselheira Márcia Santos também concorda e fala que fique 
de forma registrada em ata que o assunto de cada uma é diferente do outro 
ficando registrado que existe uma necessidade que não está sendo suprida 
pelo conselho que é essa do ministério publico, que essa outra é 
complementar para os conselhos. Passando para a segunda pauta que é 
apresentação da readequação do Instituto Belém, passando para a 
conselheira Roberta Kele Mesquita de Medeiros do Instituto Belém que 
começa com a explicação sobre a mudança da readequação do Projeto 
Instituto Casa Belém que não houve alterações de valores, só a mudança do 
período que se iniciava em dezembro, mas foi lançado o edital em janeiro e 
fevereiro o processo seletivo e deu inicio no dia primeiro (1) de março e 
algumas mudanças de orçamentos, vendo umas necessidades de importância 
mudando orçamento tirando coisas irrelevantes e fazendo inclusão de 
contratação de profissionais para o recursos Humanos e Instrumentos 
Musicais. Dando continuidade a conselheira Roberta Kele Mesquita 
Medeiros do Instituto Belém apresenta o Projeto FAÇA SEU LIVRO, 
CONTE SUA HISTÓRIA . O Instituto Beneficente Casa Belém é uma 
comunidade terapêutica (ct), entidade sem fins lucrativos que há 16 anos 
presta serviço de acolhimento com qualidade e humanizado dispõe de três 
unidades de acolhimento. As unidades são: Unidade Feminina: Lar de Ester e 
a Unidade Masculina: Instituto Belém casa de pão. Passando quais públicos 
atendem: pessoas que fazem uso abusivo de álcool e outras drogas, sejam elas 
do sexo masculino, feminino, adolescentes, jovens, adultos, idosos, mãe 
nutriz e seus familiares. Eles têm uma missão de salvar vidas, que é promover 

e resgatar a saúde psíquica e emocional, motivando o(a) acolhido(a) a refazer 
seu projeto de vida, adotando hábitos saudáveis e produtivos na busca pela 
ressocialização. Tendo visão de valores: amor, compromisso, respeito e ética. 
O Instituto já atendeu até 2019 cerca de 10 mil pessoas entre eles homens, 
mulheres, idosos, adolescentes e mãe nutriz. O projeto FAÇA SEU LIVRO E 
CONTE SUA HISTÓRIA surgiu a partir dos anseios e desejos da irmã Ivone 
Santos e Tamiles Medeiros em propor um trabalho diferenciado e sistemático 
com o público adolescente e jovem atendido pelo Instituto Beneficente Casa 
Belém e Lar de Ester. A duração do projeto é de 06 meses dado início no 1° de 
março de 2022. O presente projeto propõe auxiliar os adolescentes e jovens a 
conhecerem mais sobre a fase que estão passando e se reconhecerem como 
sujeitos ativos dentro dela, buscando, desta forma ter um maior controle de 
suas emoções. As ações que se propõe aos participantes do referido projeto, 
se baseiam na dimensão educativa e de transformação social do sujeito em 
que cada um construa novos sentidos e significados positivos em suas vidas. 
O projeto FAÇA SEU LIVRO, CONTE SUA HISTÓRIA tem como 
metodologia o desenvolvimento de oficinas criativas de 02 horas/aulas 
semanais, que ocorrerão no período de 06 meses. As oficinas são: teatro, 
gastronomia, pratica pedagógicas, musicoterapia, atividades físicas e 
esportivas, psicologia e oficina de artesanato. Ficando registrados alguns 
relatórios de atividades: VISITA TÉCNICAS AS UNIDADES DO 
INSTITUTO: Evento Dia D”Elas : Dia da Mulher; Lançamento do Projeto; 
Exposição mulheres em memória. Atividade de campo “Conhecendo a Vila 
Olímpica” e Rode de saberes . Os pilares da autoestima” - Roda de Saberes. 
Exposição mediada “Campanha de prevenção às DST's . Práticas alimentares 
- Oficina de tapioca. Palestra sobre Orientação profissional. Atividades 
físicas. Atendimento psicológico coletivo e em grupo. Pinturas e gravuras - 
produção textual. Atividade artes cênicas. Diante da apresentação da 
readequação do Projeto Instituto Casa Belém, foi feito uma votação para o 
pleno aprovar, e em votação todo o pleno presente aprovou. Nada mais a 
tratar, a Presidente encerrou a reunião lavrando-se a presente Ata. Sobral, 22 
de junho 2022. Tamiles Mesquita de Medeiros Lima - PRESIDENTA DO 
CMDCA. 

RESOLUÇÃO Nº 03/2022 - CMDCA/SOBRAL - O CONSELHO 
MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 
SOBRE A APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO FUNDO 
MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE 
SOBRAL REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2022. O Conselho Municipal 
dos Direitos da Criança e do Adolescente de Sobral - CE, no uso das suas 
atribuições e nos termos da Constituição Federal, da Constituição do Estado 
do Ceará, das Leis Federais nº 8069, de 13 de julho de 1990, e na Lei 
Municipal nº 239/99 de 06 de dezembro de 1999. DELIBERA: Art. 1º - 
Aprovar, nos termos da Ata 03/2022- CMDCA, da reunião virtual realizada 
na data de 02 de maio de 2022, a apresentação da readequação do projeto do 
Instituto Casa Belém, com a mudança de tempo para iniciar o projeto FAÇA 
SEU LIVRO, CONTE SUA HISTÓRIA. Art. 2° - Esta resolução entra em 
vigor a partir da data de sua publicação. Sobral, 22 de maio de 2022. Registre-
se, publique-se e cumpra-se. Tamiles Mesquita de Medeiros Lima - 
PRESIDENTA DO CMDCA. 

ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 
DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE NA DATA DO 
DIA 27 DE JUNHO DE 2022. Dia vinte e sete de janeiro de dois mil e vinte 
dois na plataforma digital Google Meet, às 14h00min, realizou-se a sexta 
Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente. PAUTA: I. Apresentação dos Recursos Executados do 
FMDCA. II. Readequação do plano de trabalho do financeiro do Instituto 
Teias da Juventude (ITJ). III. Andamento das câmaras técnicas. Estiveram 
presentes à reunião os/as seguintes Conselheiros/as: TITULARES: Paulo 
Glaydson Sousa Costa Lopes (SAFS), Márcia Maria Santos Silva (ITJ), 
Francisco Paulo Guimarães (SEDHAS), Ismênia Rodrigues da Ponte 
(STDE), Teresa Cristina Mendes Carneiro (SECJEL), José Leonardo 
Florêncio Viana (SECRETARIA EDUCAÇÃO). SUPLENTES: Marília 
Leonarda Cavalcante Gomes (CIEE), CONVIDADO: Neto Torres. 
(FINACEIRO DA SEDHAS). Informes: O vice Presidente Francisco Paulo 
Guimarães fala sobre a ausência e justificativa da presidente Tamiles 
Mesquita de Medeiros Lima, que encontrasse com problemas de saúde e não 
pode comparecer a está reunião. I. Pauta - APRESENTAÇÃO DOS 
RECURSOS EXECUTADOS DO FMDCA DO CONSELHO MUNICIPAL 
DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE E DO PLANO DE 
APLICABILIDADE DO FUNDO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA 
CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE SOBRAL - FMDCA PARA O 
EXERCÍCIO DE 2021, para tanto, examinou os extratos bancários enviados 
previamente pelo Raimundo Torres Neto (Coordenador do administrativo do 
financeiro da SEDHAS), passando para o colegiado os recursos executados 
em 2021 e deu início a apresentação da prestação de contas do FMDCA. 
Ficando esclarecido e aprovado para todos os presentes por meio de votação. 
II. Pauta - READEQUAÇÃO DO PLANO DE TRABALHO DO 
FINANCIAMENTO DO PROJETO DO INSTITUTO TEIAS DA 
JUVENTUDE (ITJ). Que foi apresentado pela Conselheira Márcia Maria 

  DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO DE SOBRAL - Ano VI-Nº 1359, quarta-feira, 29 de junho de 2022

Prefeitura
Retângulo


	Página 10

